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para o trabalho pedagógico.
Público-alvo: Professores e Especialistas dos Anos Iniciais do Ensino Fundamental, exclusivamente do Naed Leste
Carga Horária Quinzenal: 2 horas e 30 minutos, sendo 50 minutos assíncrono
Carga Horária Total: 35 horas
Número de encontros: 14
Vagas: 10
Dia e Horário: Quartas-feiras,das 16h às 18h30
Local: Plataforma Google Sala de Aula/Google Meet e Cefortepe

B.5) GRUPO DE TRABALHO AVALIAÇÃO MUNICIPAL DE APRENDIZAGENS - AMA NAED NOROES-
TE: ANÁLISE DE RESULTADOS E PRODUÇÃO DE BOLETINS
Formadores: Celisa Carrara Bonamigo e Wladimir Stempniak Mesko
Resumo: Este Grupo de Trabalho pretende discutir os resultados da Avaliação Municipal de Aprendizagens, apro-
fundando e problematizando seus dados e respostas, a fim de elaborar boletins temáticos que serão divulgados para 
as equipes educativas das escolas da Rede Municipal de Educação de Campinas, mobilizando questões importantes 
para o trabalho pedagógico.
Público-alvo: Professores e Especialistas dos Anos Iniciais do Ensino Fundamental, exclusivamente do Naed No-
roeste
Carga Horária Quinzenal: 2 horas e 30 minutos, sendo 50 minutos assíncrono
Carga Horária Total: 35 horas
Número de encontros: 14
Vagas: 10
Dia e Horário: Quartas-feiras, das 16h às 18h30
Local: Plataforma Google Sala de Aula/Google Meet e Cefortepe

ANEXO II - CRONOGRAMA

DATA/PERÍODO ATIVIDADE RESPONSÁVEL

DE 06 A 12/03/2024
PERÍODO DE INSCRIÇÃO PELO 
ENDEREÇO ELETRÔNICO HTTPS://
AFORMATIVAS.CAMPINAS.SP. 
GOV.BR/

SERVIDORE(A)S INTERESSADO(A)
S

ATÉ 21/03/2024 PUBLICAÇÃO DA LISTA DE 
CLASSIFICADO(A)S CSF/DEPE

A PARTIR DE 
25/03/2024

INÍCIO DAS AÇÕES FORMATIVAS 
(GRUPOS DE ESTUDOS E GRUPOS 
DE TRABALHO)

FORMADOR(A) RESPONSÁVEL 
PELAS AÇÕES FORMATIVAS E 
CURSISTAS

PORTARIA SME Nº 031, DE 01 DE MARÇO DE 2024

O Secretário Municipal de Educação, no uso das atribuições que lhe confere o 
Art. 2º da Resolução SME/FUMEC nº 4, de 18 de julho de 2007, e considerando 
a Portaria SME nº 124, de 17 de novembro de 2023, e o contido no processo SEI 
PMC.2024.00021018-85,
RESOLVE:
Art. 1º Fica prorrogado o prazo, indicado no Art. 3º da Portaria SME nº 124 de 2023, 
para o encaminhamento do relatório dos resultados do trabalho do Grupo de Trabalho 
por meio de processo SEI, ao Gabinete do Secretário Adjunto, para até 28 de junho 
de 2024.
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Campinas, 01 de março de 2024
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA

Processo Administrativo: 2016 / 10 / 43734 PG.
Interessado: Secretaria Municipal de Educação
Assunto: Emolumentos para regularização de área doada para edificação da Escola 
Estadual Professor Luiz Gonzaga Horta Lisboa.
Diante dos elementos constantes no processo administrativo supramencionado de do-
ação de área pública para a edificação da Escola Estadual Professor Luiz Gonzaga 
Horta Lisboa e do disposto no Decreto Municipal nº 21.874/21, AUTORIZO a despesa 
em favor de: 
1. 1º CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS, CNPJ 05.703.759/0001-54, no va-
lor de R$ 67,42 (sessenta e sete reais e quarenta e dois centavos) conforme aprovação 
do Comitê Gestor.
Publique-se na forma da lei. 
Encaminhe-se ao Setor de Contabilidade - SME para emissão de empenho e demais 
providências.

Campinas, 01 de março de 2024
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO 

E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 

- FUNDEB

Ata da 14ª reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 
do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 
dos Profissionais da Educação-FUNDEB/Campinas, mandato 2023-2026, realizada 
aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 9hs30, na 
segunda chamada. A reunião aconteceu na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 
Educação, situada na Rua Barreto Leme, 1557, Centro, conforme convocação publi-
cada no DOM de dezesseis de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, com as seguintes 
pautas: primeira -Análise da prestação de contas referente ao mês de janeiro/2024 e 
aprovação; segunda -Verificação, esclarecimento e aprovação da Folha de Pagamento 
dos Profissionais da Educação; terceira - Informes gerais. Cabe informar que todos os 
conselheiros receberam os documentos por e-mail, no dia dezesseis de fevereiro de 
dois mil e vinte e quatro, para análise e também a convocação. Estiveram presentes os 
seguintes conselheiros: Ariana Paula Freitas Orlando, representante Titular dos Pro-
fessores da Educação Básica Pública; Rafael Rodrigues Pereira, representante titular 
do Poder Executivo Municipal; Donizete Aparecido Domingues Mendes, representan-
te titular do Poder Executivo Municipal; Mônica Granusso, representante suplente do 
Poder Executivo Municipal; Gabriela Franco Zansavio, representante titular dos Ser-
vidores Técnico-Administrativos; Solange Loureiro Pozzuto, Representante do Con-
selho Municipal de Educação. Riza Amaral Lemos, representante titular dos Diretores 
das Escolas Básicas Públicas; Daniela dos Anjos de Andrade, representante titular dos 
Pais de Alunos da Educação Básica Pública. Estiveram presentes também, Luís Carlos 
Fulan, Coordenador Financeiro da Secretaria Municipal de Educação, Rosana Correia 
de Moura, diretora do Departamento Financeiro; Ricardo Tadeu de Toledo e Giovana 
Silveira Rossetti. A conselheira Ariana, que é presidente deste conselho iniciou agra-

decendo a todos pela presença, em seguida apresenta as pautas. Passou a fala para 
Rosana, que informa a todos que irá se aposentar em primeiro de março e apresenta 
o Ricardo Tadeu que irá assumir o cargo de diretor financeiro em seu lugar. Ariana 
agradece a Rosana pelo período que apoiou o CACS-FUNDEB e pede para que cada 
conselheiro se apresente, para que o Ricardo tenha conhecimento de qual segmento 
representam. Então é passada a fala ao Luís Carlos que apresenta a Giovanna Silveira 
Rossetti que será a nova secretária suplente do conselho, substituindo a Silvana Apa-
recida Corsi que aposentou. Dada a apresentações Luís Carlos, passa a primeira pauta 
- Análise da prestação de contas referente ao mês de janeiro/2024, e aprovação. Luís 
Carlos apresenta as Receitas e Despesas do FUNDEB do mês de janeiro de dois mil 
e vinte e quatro, a conciliação bancária de janeiro. Luís Carlos apresenta ao conselho 
os recursos que o município recebeu do Programa Nacional de Apoio ao Transporte 
Escolar - PNATE, que é repassado de acordo com o censo escolar. Reforça que esse 
recurso é destinado a atender, com transporte escolar, os alunos que residem em áreas 
rurais e que é um recurso pequeno perante aos outros recursos. Diz que em 2023 não 
houve uso desse valor e ele continua em conta para ser utilizado a qualquer momen-
to. Solange pergunta em qual área da cidade será atendida. Luís Carlos diz que será 
definido com o Setor de Transportes em qual área será utilizado esses recursos em 
2024. Em seguida passa a apresentar a segunda pauta: Verificação, esclarecimento e 
aprovação da Folha de Pagamento dos Profissionais da Educação do mês de janeiro. 
Luís Carlos apresenta aos conselheiros a folha de pagamento e não restando dúvidas 
por parte dos presentes, a presidente deste conselho passa então a votação de aprova-
ção. Todos aprovaram a prestação de contas do mês de janeiro de dois mil e vinte e 
quatro, que será anexada a esta ata para publicação. E logo depois é feita a votação 
de aprovação da folha de pagamento da Educação de janeiro de dois mil e vinte e 
quatro e todos os conselheiros aprovam. Solange pergunta sobre Campinasestar entre 
as redes de ensino inabilitadas a complementação doVAAR 2024. Luís Carlos diz que 
Campinasnão comprovou a implementaçãodagestão democrática nas condicionantes 
para habilitação ao VAAR 2024. A presidente do conselho fará um documento solici-
tando os devidos esclarecimentos que serão trazidos na próxima reunião. A presidente 
deste conselho passa então a terceira pauta - Informes gerais: Informa que ainda não 
tem retorno quanto a reunião com o secretário para a apresentação da formação da 
UNICAMP. Riza informa que o Núcleo de Estudos de Políticas Públicas - NEP será o 
responsável pela formação e a professora Roberta Borges estará à frente da formação. 
Solange fala que a União Nacional dos Conselhos Municipais de Educação - UNC-
ME está formalizando uma parceria com a Secretaria Municipal de Educação e que 
pode também fazer formações para os conselheiros do CACS-FUNDEB. A presidente 
do conselho dá as boas-vindas ao Ricardo e diz que estarão sempre solicitando in-
formações ao departamento. Terminado todos os assuntos das pautas apresentadas, a 
presidente deste conselho encerra a reunião agradecendo a presença de todos os con-
selheiros. Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião e, eu, Marilene 
Rhis de Jesus, lavrei a presente ata. Campinas, vinte e dois de fevereiro de dois mil e 
vinte e quatro.

CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDEB

DEMONSTRATIVO DOS RECURSOS VINCULADOS AO FUNDEB
PERÍODO ATÉ JANEIRO / 2024

CRÉDITOS RECEBIDOS 57.493.947,13
RENDIMENTO DE APLICAÇÃO FINANCEIRA 239.638,51

TOTAL DA RECEITA 57.733.585,64 100,00%
DESCRIÇÃO PROTOCOLO DESPESA LIQUIDADO PAGO %

PESSOAL
FOLHA PROFISSIO-
NAIS DA EDUCAÇÃO -- 34.000.000,00 34.000.000,00 34.000.000,00

SUB-TOTAL 34.000.000,00 34.000.000,00 34.000.000,00 58,89%
SERVIÇOS / CONSUMO
MANUTENÇÃO ÁRE-
AS VERDES

PMC.2020.000 
39418-87 2.826.191,42 0,00 0,00

SUB-TOTAL 2.826.191,42 0,00 0,00 4,90%

TOTAL GERAL DAS DESPESAS 36.826.191,42 34.000.000,00 34.000.000,00 63,79%
DISPONÍVEL 
PARA EMPE-

NHO
A LIQUIDAR A PAGAR

SALDO >>>>>>>>>>>>>>>>>> 20.907.394,22 23.733.585,64 23.733.585,64 36,21%

PORTARIA SME Nº032, DE 04 DE MARÇO DE 2024

O Secretário Municipal de Educação, no uso das atribuições de seu cargo e fundamen-
tado pelo Inciso III do artigo 2º da Resolução SME/FUMEC nº 04/2007;
RESOLVE:

Art.1º Designar a servidora Maria Fernanda Luiz Paulo, matrícula 134.426-9, para 
atuar junto ao Núcleo de Supervisão de Escolas Colaboradoras da Coordenadoria de 
Educação Básica do Departamento Pedagógico, da Secretaria Municipal de Educação 
a partir de 29/02/2024
Art.2º Esta Portaria retroage os seus efeitos a partir de 29/02/2024.

Campinas, 04 de março de 2024
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação

EXPEDIENTE DESPACHADO PELO DIRETOR DO 
DEPARTAMENTO FINANCEIRO

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA
Processo Administrativo:PMC.2023.00131360-57
Interessado: Secretaria Municipal de Educação
Assunto:AMIL: 46/2024
Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de contêineres de lixo.

Diante dos elementos constantes no presente processo administrativo e do disposto no 
artigo 8º, inciso V e VII do Decreto Municipal 21.874/2021, e suas alterações, AU-
TORIZO a dispensa de licitação e a despesa em favor de Recicla Ecologia Comercial 
LTDA-ME,CNPJ21.667.809/0001-41,no valor de R$ 56.558,61(cinquenta e seis mil 

17892868836
Realce


